

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de septiembre de 2018

Canal: José Luis Sánchez Acosta

#### MAESTRO, ¿QUÉ FORMA TIENE EL YO SER, EL YO ESPÍRITU, EL YO SOY, SI YO LO LOGRARA VER CON LOS OJOS DE MI ESPÍRITU?

[20180923] Buenos días, hermanos, la paz vibre en tu alma, la saques a tu mente e inundes el lugar, el ambiente. Es tiempo aun que Yo venga a ti y pueda Yo llamarte el SER, porque solo así podrás lograr sentirlo que eres un SER. Pues, en verdad te digo, cada uno de vosotros has sido, eres y serás siempre el SER UNO en sí mismo. Solamente así podrás estar aquí en esta tierra y habrás de transformar todo lo que tengas que transformar, porque esto es vuestra creación, es lo que tienes que hacer transformar las cosas, las que así te han perturbado, hacerlas de nuevo a otro nuevo fluido. Es solo que vosotros des cambios, pero esto no lo puedes hacer, no lo has podido hacer aun siendo, porque no te has comprendido que tú eres el SER, el SER UNO, el CREADOR de todas tus cosas, porque así has andado errado en este mundo.

Pues hoy es tiempo, es el momento que vosotros puedas entenderte a ti mismo. Pues cree que hoy es tu día de redención, cree que hoy estás comprendiéndote, estás llegando a la parte fundamental de ti, no es un ir, es un volver a ti al raciocinio, a la verdad. Pues tienes esta oportunidad que vosotros ya lo puedas asimilar en tu alma, en tu conciencia. Y habrás de entender que este es el momento de transformación, que es el momento en el cual ya debes transformar las cosas y entonces realízalo, realízalo, hermanos míos. Porque no tienes que buscar, no hay ningún reino afuera, no hay ningún infierno afuera, que esas perturbaciones o estas claridades solamente las vives tú como SER, como el conocido o el desconocido, y ahí reside el infierno o la gloria. **Síguete amando, síguete, sigue adquiriendo por ti mismo la sabiduría, debes creer que esto no viene, sino debe fluir de dentro de ti hacia afuera. Cuando logres entender esto has llegado a la cumbre y nada os faltará, entonces otra vez habrás de creer que ERES ETERNO, que lo único que no es eterno son las creaciones de ti mismo, éstas tienen cambios, éstas cambian, deben cambiar.** Porque en tu corazón, vuestro corazón reconoce que las cosas que haces y que has hecho, te han castigado o te han dado vida; has de entender y seguir entendiendo que vosotros debes cambiar todas las cosas que no son ya, que son ambiguas, que son viejas -quiero decirles. Pues comienza por ti mismo, comienza ya con tu mente comienza ya con tu alma, porque tu alma esta corrompida, porque tu mente no se conoce, porque vuestra mente solo es y ha sido como un fuerte caballo que va a alguna parte y vuelve con la misma fortaleza.

Amados míos, entonces realízalo, comprende esto, hermanos míos, porque **no seas como los demás tus hermanos que buscan un reino y que saben de un infierno. En verdad errados están, porque estas dos cosas rigen en tu alma, en tu mente; y salen de tu alma a tu mente y de ahí que tu corazón está fuerte o está débil. Solo ahí encuentras esas partes, afuera solamente encuentras el resumen del transitar de tu vida.** Hoy es tu hora, hoy es tu momento de poder realizar, cambiar, transformar todas las cosas que les han atado, que les mantienen en posición de las cuales vosotros no te conoces, pero es necesario, totalmente necesario comenzar por tu alma y mente, porque en tu alma

se encuentra todo, la negrura o blancura. Entonces es necesario que conozcas que tú eres el creador de los dos polos; concóctete que tú ERES, has hecho el bien y has hecho el mal. Hermanos amados, solamente eres vosotros los que decides en tu vida qué vas a transformar y vosotros por mucho tiempo has podido transformar el amor en desamor; has transformado la paz en intranquilidad, en bullicio; has transformado la justicia en injusticia, la perfección en imperfección, solo vosotros lo has hecho, cada uno de vosotros en su ámbito, en su vivir.

Porque **si reconoces esta tu verdad, habrás reconocido que no hay un Dios afuera, no hay un Dios afuera que te pueda dar oscuridad o luz, no, mis bien amados, o que te pueda dar eternidad o te pueda acabar. Habrás de reconocer esta verdad que eres tú mismo el que lo haces todo, vosotros has diseñado tu mundo, para vosotros hoy inconsciente, pero esto es consciente. Porque vosotros por muchos tiempos has culpado, has dicho: “Dios así me mandó”, “Dios nos dio”. Y en verdad te digo, si tú eres Dios de ti mismo, tú mismo eres Dios y tú mismo lo has hecho todo en tu ámbito de vida. Pues hoy, en este tiempo, vengo a descubrirte para que ya no te sigas escondiendo, no sigas formando vallas, sino que sepas que tú eres todo, todo en ti. Pues vuestros hermanos también esa es su ley, esa es su visión, esa es su comprensión de decir: “Dios me ha hecho”, “Dios me ha dado”, “Dios me quita”, “Dios me pone”, “Dios sabe”. Pero no reconocen que vosotros son los Dioses de ti mismo. No hay un Dios que te mande las cosas, eres tú quien las mandas y aparecen en vuestra vida.**

Hay cosas incomprensibles, cosas que no comprendes, esto es porque desconoces tu tiempo, es porque HAS OLVIDADO QUE ERES ETERNO y que has vivido toda la vida, has vivido todos los pasajes de tu vida porque eres eterno, es porque no te crees a ti mismo que lo has vivido de tiempo en tiempo. Pues hoy debes de ser la claridad, la comprensión de ti mismo, concóctete, es hora, porque el tiempo llega y siempre les ha tomado en desacuerdo y se han perdido en el tiempo. Pero hoy que Yo vengo como la lumbrera divina debes aceptarte a ti mismo, debes saber que los pecados son tuyos, también la felicidad es tuya, tú los haces y que hoy estés en desacuerdo contigo o con la verdad porque hoy quieres estar en el bien, quieres que el bien venga a ti, pero no lo ves, es porque no aceptas la palabra que Yo os dejé y dije: “El que siembra cosecha”. Cuando os dije esta frase: “El que siembra cosecha”, quise decir si en otro tiempo ya hiciste, esta es tu cosecha. Y la cosecha que hoy ves es la nada, es el fracaso, pues esta es tu cosecha.

Para que reviertas eso y vuelvas a ser certero en tu alma y en tu pensar, créelo, cree que tú eres el SER ÚNICO que has vivido tantos tiempos y transforma los tiempos pasados, transfórmalos ya en el presente y entonces vos y el tiempo serán uno solo. Pues transforma el mal en bien otra vez, transfórmalo con la creencia pura que tú eres el SER UNO en tu vida, transforma, transforma el no se puede en el sí se puede, todo háganlo, porque esto es lo que en este tiempo habrá de pasar. **Redímanse vosotros, redímanse hermanos, arpeíéntanse de todo corazón de haber transformado lo bueno en malo para que de ahí crezca otra vez, germine esa semilla otra vez en el lado del bien, en el lado de la eternidad y aún viviendo en tu cuerpo sentirás la eternidad. Porque no es necesario verte morir en tu cuerpo, porque esa no es la verdadera muerte, la verdadera muerte radica y debe radicar en tu alma cuando vosotros cambies lo bueno en más bueno, y lo malo en más bueno y dejen de existir esas dos polaridades en tu mundo.**

Amados míos, porque los tiempos están, porque vosotros no sabéis del tiempo, porque no sabéis y no queréis aceptar que hasta hoy has recorrido tantos miles de años, que has estado en la tierra un tiempo y otro tiempo y lo has venido haciendo, que ya has dejado muchos lastres en tu vida que son karmas, pero tantos que hoy es tiempo del cambio, de la transformación, aun de las cosas que ves como terrenales. Porque ya vosotros has oído y has visto que han pasado tantas cosas en tu tierra, destrucciones fuertes, desbaste de hermanos; también a vosotros les tocará en vuestro momento, en vuestro momento ha de tocar y ese momento será crujir de dientes y llorar, será para vosotros catastrófico. Pero esto debe pasar por la transformación aún de vosotros mismos, de vuestras cosas, hermanos míos, y lo debes entender concienzudamente que son los cambios. Pero he aquí que os te digo, solo el que esté a mi lado no morirá, pero cuando digo no morirá, no me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a ti como SER, tú como el CREADOR. Entonces serás el SER reanimando a los otros SERES tus hermanos, hablándoles de este tercer milenio que es esta gran

sabiduría. Pues Yo lo demostré ante tu mundo, ante vosotros, demostré que no era el cuerpo el de la felicidad, sino es el alma.

Tú también podrás hacerlo en vuestro momento conscientemente y no verás final, porque no hay final en la vida eterna, vos puedes dar final como lo has hecho, cuando vosotros no quierdes algo y tomas otro algo estás dando muerte a algo y haciendo vivir otro algo. Pues ahí estás haciendo uso de un principio y un final, pero tú estás dando un principio y un final. Este conocimiento que Yo estoy impartiendo quizás vosotros mis oyentes os te queddes muy bajo, pero esto es lo que vosotros tienes que hacer, por eso os digo hoy es tu hora de cambio, transformen, en ti está, en este momento es el deber contigo mismo de transformar las cosas que están aquí dentro en tu alma, en tu mente y transfórmalas, transfórmalas para que surja el grito de triunfo. Porque **vosotros estáis en el lado opuesto. ¿Y cuál es el lado opuesto que Yo os digo? Esto es el odio, la ambición, la lujuria, la fornicación, la no paz, los sufrimientos, todo esto es el lado contrario a tu vida real en este momento; transfórmalo en tu mente, entonces sentirás la paz, sentirás el sosiego álmico y vendrá la claridad y estará contigo la paz y la habrás de regar por toda la faz de la tierra.** Y para ti, tú verás el cambio, tú verás una nueva vida, porque cada uno de vosotros ve lo que quiere ver, en lo que cree eso es lo que aparece, porque vosotros no crees que eres el Dios Divino de ti mismo, no crees que puedes hacer las cosas de ti; porque vosotros te crees lo más vil, eso está en ti y así cada quien marca su territorio de ser y así lo vive y así están vosotros. Porque vosotros entre sí son diferentes, porque cada uno de vosotros está haciendo en esta tierra a lo que ha podido comprenderse, sí, mis bien amados. No ves que en tu tierra has estropeado tu vida y aquí en tu tierra vosotros has clasificado a los hombres, a ti mismo, el hombre astuto te ha clasificado<sup>1</sup>.

**Pues nada más en tu tierra existen tres cosas, la pobreza, lo de en medio o sea la media pobreza y la riqueza, pero esta son partes de que el hombre astuto les ha clasificado. Pero Yo os te digo que nadie es pobre y todos son ricos, pero ricos aquí en la tierra, ricos sin conciencia y también son pobres; pero el SER es eterno, el SER es rico por naturaleza, porque de sí sale todo. Compréndanse, mis bien amados, acéptense, créanlo en su propio interno y ya sabrás todo lo que puedes hacer en este mundo conscientemente. No es que no hayas hecho, si vosotros lo has hecho todo, el bien y el mal, todo está hecho por ti, pues vosotros los has hecho, vosotros no eres inocente, vosotros se hacen inocentes. Eres el creador de todas las cosas, eres el creador del no y el sí, el creador del quién sabe, será; el creador del sufrimiento o de la sanidad, vosotros lo has hecho todo en ti mismo. ¿Y qué esperan, pues? Este es el momento que vosotros solo te des cuenta de ti mismo quién eres y comiences a trabajar contigo, a jugar con las cosas en este mundo, a ponerle lo que quierdes, porque son vosotros los que le han puesto a la tierra o le han quitado, hoy juega con esta conciencia de esta manera.**

Por esta mente Yo hasta aquí os les dejo, pero no se les olvide esto que he hablado contigo, ponlo en práctica contigo mismo, ya que vosotros se han hecho al olvido y dicen olvidar tantas cosas y vuelves a tus estados de ser. Bien decía mi hermano Pablo: “Porque los hombres, porque nosotros somos como los cerdos que somos bañados y atados para no dejarnos ir al fango otra vez, pero es tanta nuestra insistencia que somos soltados de nuevo y volvemos a nuestro lodo”. Así, -dice Pablo- he entendido la vida conmigo y con mis hermanos que así somos. Y así les digo a vosotros, amados míos, que están sintiendo y escuchando esta verdad, pero vosotros no quierdes esta verdad y vuelves a tu mundo. Así lo entendió mi hermano Pablo en su conciencia que así era el hombre. Y, en verdad os les digo, así son vosotros también, pero hoy tienes este momento, hoy tienes este instante de poder sentir esa redención en vuestra conciencia.

Y Yo os les digo, sean felices, la felicidad no llega mientras vosotros no culmines con lo que quierdes, la felicidad llega después porque es la dicha de haber triunfado en lo que quierdes, sean, pues, vosotros. Pero elige esta senda, este camino, quiero decirte esta redención, comprende que tú lo haces todo, que lo has hecho todo y lo haces todo y lo harás todo, compréndelo, acéptalo; esto es

---

<sup>1</sup>En estratos sociales.

para que vosotros comiences a jugar con la vida, con este mundo, a transformar las cosas en ti mismo. Porque también te digo, hermanos, la salvación es de cada uno de vosotros, aquí mismo, en este instante puedes hacer tu redención, y tu redención no será la de tu hermano, la redención de tu hermano no es la tuya tampoco. Por eso os dije. “La salvación, el reino, es de todos, pero no todos llegarán en el justo momento, en el mismo momento, unos llegarán primero y otros llegarán después”. Os dije y os digo a vosotros igual.

Benditos sean, pues, todos vosotros y de vosotros depende el rezago o depende la ligereza, solo de ti depende, de nadie más, no hay un Dios que te aligere o te haga más lento, no hay un Dios que te castigue o te dé el triunfo, no hay un Dios, porque ese Dios rige en el fondo de ti, en el fondo de tu alma, afuera no hay, solo en ti y de ti depende el quedarse donde están hundidos o fluir, levantarse, solo de ti, mis bien amados, solo en ti está la vida y la muerte. Que es lo mismo que les he dicho, es lo mismo que os les he hablado de la transformación; por eso os digo, benditos sean vosotros, pues, y no se queden, tu triunfo no será para Mí, tampoco tu aletargamiento es en Mí, todo es tuyo, pero comiencen en tu alma, ya no sean como son, como han sido, eso es lo que tienes que transformar si quieres estar conmigo, si quieres que os te cuentes entre los míos.

Benditos sean, pues, este es mi regalo que Yo os les traigo en esta hermosa mañana, benditos sean y hasta siempre, hermanos míos.

*-El hermano Placencia habla: Maestro, ¿qué forma tiene el Yo Ser, el Yo Espíritu, el Yo Soy, si yo lo lograra ver con los ojos de mi Espíritu?*

**Esa forma no tiene formas, toma formas después cuando vos quieres verme, porque esto depende de la dimensión que tú me creas, así seré contigo y así he sido con todos de acuerdo a su fe y a sus creencias me he mostrado. Así te digo que ha pasado siempre y siempre pasará así, mis bien amados, es de acuerdo a tu creencia, a tu fe, es de acuerdo a lo que vos quieras que Yo haga contigo. Esto es cuanto debo darte, vos le pondrás más de lo tuyo, a tu entendimiento, a tu comprensión. Bendito seas hermano, espero, pues, que sigamos platicando en tu interno y que Yo pueda esclarecerte más en tu interno. Y así también les digo a mis hermanos de acuerdo a sus conciencias, a sus creencias. Benditos sean y hasta siempre hermanos.**

*El Maestro continúa ampliando su respuesta a través del canal: Onésimo Castillo Izquierdo)*

Adelante estoy, criaturitas bien amadas, vengo por este siguiente número, a seguirte dando de mi Yo Espíritu, a seguirte hablando y dándote esta enseñanza, si es que me crees. **Ya limpia tu mentecita y limpia tus ojos del Yo Espíritu y mírame, mírame como algunos hermanos me ven que Yo Soy el mismo y que Soy siempre como en aquél tiempo y ahora el mismo, por eso Soy el Yo Espíritu en todo, Soy en ti y Soy en todo y siempre te lo he dicho, Soy el mismo Yo. Porque cuando me llegues a comprender y hacer lo mío, eres Yo mismo, por eso Soy el Yo, porque Yo estoy en todo, estoy en ti, estoy en las aguas, estoy en los frutos, en los árboles y en todo.** Por eso te vengo a hablar de esta manera, como te he dicho por mi primer número, que te sigas difundiendo, te sigas puliendo -quiero decir- tu espíritu Yo, para que así me llegues a comprender que en ti y en Mí no hay nada de diferencia, si así me tomas y si así me llevas dentro.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.